

AZƏRBAYCAN DÖVLƏT AQRAR UNIVERSİTETİ

Ad: Çinare

Soyad:Səfərova

Ata adı: Qabil

Təvvəllüd:18.10.1990

İş telefonu: -

Mob: 0556986055

E-mail:seferova.cinare@bk.ru

Fakultə: Aqrar iqtisadiyyat

Kafedra: İctimai fənlər kafedrası



TƏHSİL, ELMİ DƏRƏCƏ VƏ ELMİ ADLAR

2011-ci ildə Bakı Dövlət Universiteti Tarix fakültəsinin Tarix ixtisası üzrə bakalavriat səviyyəsini fərqlənmə diplomu ilə bitirmişdir;

2013-cü ildə Bakı Dövlət Universitetinin Orta Əsrlər tarixi ixtisası üzrə magistratura səviyyəsini fərqlənmə diplomu ilə bitirmişdir;

2019-cu ildən Gəncə Dövlət Universitetinin dissertantıdır.

ƏMƏK FƏALİYYƏTİ

2016-2017-ci illərdə Təhsil Nazirliyi Gəncə şəhər Ekoloji tərbiyə və təcrübəçilik mərkəzində dərnek rəhbəri işləmişdir.

2017-2018-ci illərdə Daşkəsən rayon Almalı kənd ümumi orta məktəbində tarix müəllimi işləmişdir.

2018-ci ildən Azərbaycan Dövlət Aqrar Universitetinin İctimai elmlər və multikulturalizm kafedrasında müəllim işləyir.

Bakalavr pilləsində "Azərbaycan tarixi ", "Multikulturalizmə Giriş", AR Konstitusiyası və hüququn əsasları, Politologiya fənlərindən mühazirə və seminar dərslərini keçir.

49 məqalə, 1 dərslik, 3 metodik vəsait, 2 proqram müəllifidir.

TƏDQIQAT SAHƏSİ

BEYNƏLXALQ SEMİNAR, SİMPOZİUM VƏ KONFRANSLARDA

İŞTİRAKI

- 1.Qafqazşünasların Beynəlxalq Forumu-II,Bakı,2019
- 2.INTERNATIONAL EUROASIA.Congress on Scientific Researches and Recent Trends-V. December 16-19,2019
- 3.I Uluslararası Tasavvuf Araştırmaları Sempozyumu:Nesimi-650.Nevşehir-2019
- 4.II İnternational Ankara Conference of Scientific Research March 6-8, 2020/Ankara
- 5.Əbdürrəhim bəy Haqverdiyevin anadan olmasının 150 illik yubileyinə həsr olunmuş Beynəlxalq elmi-praktik konfrans XXI əsrdə elm və təhsil:nəzəriyyə və təcrübə ,20-21 fevral 2020-ci il Qars, Türkiyə
- 6.İnternational Asian Congress On Contemporary Sciences- IV .June 26-28, 2020,Bakı, Azerbaijan,Khazar University
- 7.Şərqi xalqlarının I qurultayı-Bakı, 1920. Şərqi xalqları 100 il əvvəl və bu gün Beynəlxalq Elmi Konfrans. AMEA.Akademik Z.Bünyadov adına Şərqişünaslıq İnstitutu Bakı, 2020
8. Qərbi Kəspəi Universitetinin təşkilatçılığı ilə Tarix müəllimlərinin forumu Bakı 2021
- 9.Ümummilləi lider Heydər Əliyevin anadan olmasının 99-cu ildönümünə həsr olunmuş “Heydər Əliyev: Multikulturalizm və tolerantlıq ideologiyası” V Beynəlxalq elmi konfransının materialları. 28 aprel 2022-ci il
- 11.Qarabağın: Siyasi, İqtisadi, Mədəni Aspektlər Beynəlxalq Elmi Konfrans (17-18 mart 2022),SDU
12. AMEA-nın akademik Ziya Bünyadov adına Şərqişünaslıq İnstitutu Mehmet Akif Ərsoy Vəqfi ilə birgə iyulun 16-da keçirilən Beynəlxalq Yunus Əmrə Simpoziumu,Bakı,Elm,2021
13. Doğumunun 140.yılında Atatürk Uluslararası Sempozyumu,19 may 2021

14. 11th International İstanbul Scientific Research Congress, İstanbul, october 15-17, 2022
15. 3 RD International Artemis Congress on humanities and social sciences, İzmir
16. Qafqazşünasların III Beynəlxalq Forumu, 19-20 oktyabr / October, 2022, / Baku
17. International Anatolian Grape Conference Besni, Adiyaman Province, Turkey March 9-10, 2022

ELMI ƏSƏRLƏR

1. Metodik vəsait, Respublikada: Azərbaycan Xalq Cümhuriyyətinin Gəncə dövrü. Gəncə, 2019, s.87
2. Metodik vəsait, Respublikada: Ümummilli Lider Heydər Əliyev Müasir Azərbaycan Dövlətinin Banisi (1990-2003-cü illər). Bakı-Savad-2021, s.95
4. History of Azerbaijan. Dərslik Elm və təhsil, Baku-2021
5. Azərbaycan Respublikası Konstitusiyası və hüququn əsasları. Fənn proqramı, Gəncə, 2022
6. Azərbaycan tarixi. Fənn proqramı, Gəncə, 2022

Məqalələr

- Beynəlxalq və respublika konfranslarında və dövri jurnallarında çap olunmuş məqalələr:
7. Внутренняя Политика Азербайджанской Демократической Республики. POLISH SCIENCE JOURNAL. Issue 8. Part 2. Warsaw. November, 2018
 8. Азербайджанская Демократическая Республика - Как Пример Первого Демократического, Правового и Унитарного Государства на всем востоке. Актуальные Научные Исследования в Современном Мире. Переяслав-Хмельницкий. 2018.
 9. Establishment of the power of the government of the Azerbaijan Republic in the whole territory of Azerbaijan. Slovak international scientific journal. VOL.2 №25, 2019, Bratislava, Slovakia
 10. Political relations between Turkey and the Azerbaijani Democratic Republic Danish scientific journal. №22/2019 ISSN 3375-2389 Vol.2 Danimark, Copenhagen
 11. Divan şairi İmadəddin Nəsimi yaradıcılığına baxış. I Uluslararası Tasavvuf Araştırmaları Sempozyumu: Nesimi-650. Nevşehir-2019

12. Azərbaycanca "Azərbaycanlı qadınlar, Böyük Vətən Müharibəsində".
Образование и наука в России и за рубежом Москва 25 мая, 2020, №5 (Vol.69)
13. Əhməd Bəy Ağaoğlu. II International Ankara Conference of Scientific Research
March 6-8, 2020/ Ankara
14. Azərbaycan-Türkiyə-Gürcüstan arasında enerji əlaqələri. Əbdürrəhim bəy
Haqverdiyevin anadan olmasının 150 illik yubileyinə həsr olunmuş Beynəlxalq elmi-
praktik konfrans. XXI əsrdə elm və təhsil: nəzəriyyə və təcrübə, 20-21 fevral 2020-ci il
Qars, Türkiyə
15. Türkiyə və Gürcüstan arasında münasibətlərin tarixinə qısa baxış. Gənc Tədqiqatçı
elmi-praktik jurnalı. Bakı, 2021
16. Türkiyə-Gürcüstan münasibətlərini şərtləndirən amillər. Tarix və onun problemləri.
2020, №1
17. Ermənistanın Azərbaycana qarşı hərbi təcavüzü. Qafqazşünaslıq İnstitutu,
Qafqazşünasların forumu, 2020.
18. Fətəli Xan Xoyski. GDU-nun Elmi Xəbərləri. Fundamental, Humanitar və Təbiət Elmləri
Seriya, №1. 2019
19. Türkiyədə kooperasiya siyasəti və onun nəticələri. ADAU-nun Elmi Əsərləri. Gəncə -
2020, N-1. ISSN 2310-4104
20. Türkiyə Respublikası və Gürcüstan arasında müdafiə və təhlükəsizlik sahəsində
əməkdaşlıq. Naxçıvan Dövlət Universitetinin Elmi əsərləri, 2021
21. Nəriman Nərimanovun Türkiyə siyasəti. Görkəmli ictimai-siyasi xadim N. Nərimanovun
150 illik yubileyinə həsr olunmuş "Nəriman Nərimanov – böyük maarifçi və ictimai -siyasi
xadim" mövzusunda Respublika elmi konfransının materialları. AMEA. Akademik
Z. Bünyadov adına Şərqlşünaslıq İnstitutu, Bakı-Elm-2020
22. Türkiyə respublikasının yaranmasının şərqdə əhəmiyyəti. Şərq xalqlarının I qurultayı-
Bakı, 1920. Şərq xalqları 100 il əvvəl və bu gün Beynəlxalq Elmi Konfrans. AMEA.
Akademik Z. Bünyadov adına Şərqlşünaslıq İnstitutu Bakı-Elm-2020
23. XVI əsrin II yarısında Moskva kompaniyasının Səfəvi dövlətində apardığı ticarət
əməliyyatları. Z. Bünyadovun anadan olmasının 90 illiyi münasibətilə magistrantların
və gənc tədqiqatçıların elmi - praktik konfransının materialları. Bakı, 2013
24. Yelizaveta Tüdorun Osmanlı dövləti ilə münasibətləri. Ümummilli ilidər Heydər
Əliyevin anadan olmasının 90- cı ildönümü münasibətilə magistrantların və gənc
tədqiqatçıların respublika elmi- praktik konfransının materialları . Bakı, 2013
25. Heydər Əliyev Strategiyası və Azərbaycan Respublikasının Beynəlxalq mövqelərinin
möhkəmləndirilməsi. "Beynəlxalq Münasibətlərin aktual problemləri" adlı Respublika
elmi konfransı, Bakı, 25 oktyabr 2019

26. Türkiyə-Gürcüstan Sərhəd Qapısı. International Euroasia Congress on Scientific Researches and Recent Trends-V. December 16-19, 2019 Baku, Vol.2
27. From The Economic View Of Georgia Importance For Turkey. International Asian Congress On Contemporary Sciences- IV June 26-28, 2020, Baku, Azerbaijan, Khazar University.
28. Bakı nefti qərb dövlətlərinin hərbi-strateji planlarında. Humanitar Elmlərin İnkişaf Strategiyası Respublika Elmi Konfransı. Bakı, 2021
29. Türkiyə-Gürcüstan münasibətlərini şərtləndirən amillər. Bakı Universiteti. Tarix və onun problemləri. 2021, №-1. Bakı, Adiloğlu
30. Tarixi ideologiyaya yeni münasibətin formalaşmasında ümummilli liderin rolu Konfrans materialı. Doğumunun 98. ilində Azərbaycanın memarı Heydər Əliyev Beynəlxalq Konfransı, 10 may 2021
31. Mustafa Kamal Atatürk və Türkcülük ideyaları. Beynəlxalq Simpozium Doğumunun 140. ilində Atatürk Uluslararası Sempozyumu, 19 may 2021
32. Heydər Əliyev müstəqil Azərbaycan dövlətinin memarıdır. Ümummilli Lider Heydər Əliyevin anadan olmasının 98-ci ildönümünə həsr olunmuş "Vətən Müharibəsində qazandığımız tarixi zəfər Heydər Əliyev siyasətinin tənənəsidir" mövzusunda elmi-nəzəri konfrans 4 may, 2021
33. Türkiyə Respublikası və Gürcüstan arasında müdafiə və təhlükəsizlik sahəsində əməkdaşlıq. Naxçıvan Universiteti. Elmi əsərlər-2020 № 4
34. The importance of innovative investment in modern period. International Karabakh applied sciences conference, Khazar University June 17-19, 2021
35. Gürcüstandakı münaqişələr və Türkiyə. Cənubi Qafqazda ərazi-sərhəd problemləri: Qars müqaviləsindən Şuşa bəyannaməsinə Respublika elmi konfransı. Tezislər. 23 sentyabr 2021, 2021
36. Türkiyə-Azərbaycan və Türkiyə-Gürcüstan Ekonomik-Ticari İş Birliyi'nin Bölgə Jeopolitiğine Etkileri. Yeni Türkiyə 121 İş te birlik özel sayısı-II, eylül-ekim 2021, ISSN 1300-4174, Yeni Türkiyə Strateji Araşdırma Merkezi
37. Beynəlxalq Enerji Layihələrində Azərbaycanın Rolu. Azərbaycan Respublikası 30 ildə: Cənubi Qafqazın Güc Mərkəzi, Respublika Elmi Konfransı 14 oktyabr 2021, Bakı
38. Факторы, обуславливающие политику Турции в Грузии (1991-2019 гг.). «Вопросы национальных и федеративных отношений» Научный журнал, Москва, 2021
39. Журнал включен в базу РИНЦ (Российский индекс научного цитирования) Включен в каталог Ulrich's Periodicals Directory. Пятилетний импакт-фактор журнала: 1,006

40. Anadolu türkcəsinin quruluşunda Yunus Əmrənin rolu. AMEA-nın akademik Ziya Bünyadov adına Şərqləşmə İnstitutu Mehmet Akif Ərsoy Vəqfi ilə birgə iyulun 16-da keçirilən Beynəlxalq Yunus Əmrə Simpoziumu, Bakı, Elm, 2021
41. Türkiyənin Qafqazda çoxtərəfli regional əməkdaşlığa baxışı. "Təhsil, Tədqiqat və innovasiyanın vəhdəti" mövzusunda doktorant və magistrantların IV respublika elmi konfransının materialları, Naxçıvan, 29 aprel 2022
42. Erməni uydurmalarının məhv edən qələbə. Ümummilli lider Heydər Əliyevin anadan olmasının 99-cu ildönümünə həsr olunmuş "Heydər Əliyev: Multikulturalizm Və tolerantlıq ideologiyası" V Beynəlxalq elmi konfransının materialları, 28 aprel 2022
43. Azərbaycan Xalq Cümhuriyyəti dövründə ermənilərin Qarabağda təxribatları. QARABAĞIN TARİXİ: SİYASİ, İQTİSADİ, MƏDƏNİ ASPEKTLƏR BEYNƏLXAQ ELMİ KONFRANS (17-18 mart 2022), SDU
44. Turkish-Georgian humanitarian relations: main directions and realities. - Bakı: Tarix, İnsan və Cəmiyyət, -2022. №1 (34)
45. Qara dəniz iqtisadi əməkdaşlıq çərçivəsində Türkiyə-Gürcüstan əlaqələri. Bakı: Qafqazşünaslıq, -2022, №1 (3)
46. Cənubi Qafqazda iqtisadi inteqrasiya prosesləri: Azərbaycan-Türkiyə-Gürcüstan nümunəsi. 11 th International İstanbul Scientific Research Congress, İstanbul, October 15-17, 2022, s.
47. Türkiyənin enerji diplomatiyasında Cənubi Qafqaz. GDU. Elmi Xəbərlər 2022/2 –
48. Qarabağ münaqişəsi dövründə Azərbaycanın maddi-mədəni irsinə qarşı erməni vandalizmi. Azərbaycanın ərazi bütövlüyünün təmin olunması uğrunda ikinci Qarabağ Vətən müharibəsi: Dövlət, Xalq, Ordu birliyi. Uğurlar və perspektivlər" adlı Beynəlxalq elmi konfrans Məruzələrin tezisləri, ADU
Bakı, 29-30 oktyabr 2021-ci il
49. Qarabağ Cənubi Qafqazda yeni dövrün başlanğıcı kimi. "Şuşa ilinə həsr olunmuş Cənubi Qafqazda Reallıqlar" respublika elmi konfransı. AMEA Qafqazşünaslıq İnstitutu, 3 noyabr 2022
50. XII-XV əsrlərdə Ön Asiya və Qafqaz regionun etnoqrafiyası və ona kənar təsirlərin nəticələri. "XII-XV əsrlər Ön Asiya və Qafqazın tarixi-etnoqrafik məsələlərinə baxış" adlı Respublika Elmi Konfransı, Bakı 2020,
51. Yuxarı və Aşağı Gövhər Ağa məscidi Konfrans materialı "Şuşa - Dünən, Bugün, Sabah" mövzusunda Respublika Elmi Konfransının materialları, Qazax BDU filialı, 25 noyabr, 2022-ci il

52.Cənubi Qafqazda iqtisadi inteqrasiya prosesləri:Azərbaycan-Türkiyə nümunəsi.Qafqazşünasların III Beynəlxalq Forumu, 19-20 oktyabr / October, 2022, Bakı / Baku

53.Cənubi Qafqazda iqtisadi inteqrasiya prosesləri: Azərbaycan-Türkiyə-Gürcüstan nümunəsi.11 TH International İstanbul Scientific research congress October 15 17 , 2022,İSTANBUL, TÜRKİYE

54.The importance of innovative investment in viticulture in Azerbaijan and in the word International Anatolian Grape Conference .Besni, Adiyaman Province, Turkey March 9-10, 2022

55.Directions for stimulating the application of innovations in the agricultural field and legal basis.BioGecko. A Journal for New Zealand Herpetology. Vol 12 Issue 01 2023

DİL BİLİKLƏRİ

İngilis

türk

Digər: ----

АЗЕРБАЙДЖАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АГРАРНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

Имя: Чинаре

Фамилия: Сафарова

Имя отца: Кабил

Дата рождения: 18.10.1990 г.

Рабочий телефон: -

Моб: 0556986055

Электронная почта: seferova.cinare@bk.ru

Факультет: Аграрная экономика

Кафедра: кафедра социальных наук



ОБРАЗОВАНИЕ, СТЕПЕНЬ И НАУЧНОЕ ЗВАНИЕ

В 2011 году с отличием окончил исторический факультет Бакинского государственного университета по специальности «История».

В 2013 году с отличием окончил Бакинский государственный университет по специальности «История Средневековья».

С 2019 года является докторантом Гянджинского государственного университета.

ТРУДОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

В 2016-2017 годах работал руководителем ассоциации в Гянджинском центре экологического образования и опыта Министерства образования.

В 2017-2018 годах работал учителем истории в общеобразовательной средней школе села Алмалы Дашкесанского района.

С 2018 года работает преподавателем кафедры социальных наук и мультикультурализма Азербайджанского государственного аграрного университета;

На уровне бакалавра ведет лекции и семинары по «Истории Азербайджана», «Введение в мультикультурализм», Конституции Азербайджанской Республики и основам права, политологии.

Является автором 49 статей, 1 учебника, 3 методических материалов, 2 программ.

НАУЧНАЯ ОБЛАСТЬ

Место Грузии во внешней политике Турецкой Республики (1991-2019 гг.)

УЧАСТИЕ В МЕЖДУНАРОДНЫХ СЕМИНАРАХ, СИМОСИУМАХ И КОНФЕРЕНЦИЯХ

1. Международный форум кавказоведов-II, Баку, 2019 г.
- 2.МЕЖДУНАРОДНАЯ ЕВРОАЗИЯ.Конгресс по научным исследованиям и современным тенденциям-V. 16-19 декабря 2019 г.
3. I Международный исследовательский симпозиум по суфизму: Nesimi-650. Невшехир-2019
4. II Международная Анкарская конференция научных исследований 6-8 марта 2020 г./ Анкара
5. Международная научно-практическая конференция, посвященная 150-летию со дня рождения Абдуррахим бека Хагвердиева Наука и образование в 21 веке: теория и практика, 20-21 февраля 2020 г. Карс, Турция
6. Международный азиатский конгресс по современным наукам - IV. 26-28 июня 2020 г., Баку, Азербайджан, Университет Хазар
7. Первый съезд народов Востока-Баку, 1920 год. Восточные народы 100 лет назад и сегодня Международная научная конференция. НАНА. Институт востоковедения имени академика З.Буньядова Баку, 2020
8. Форум учителей истории Баку 2021, организованный Western Caspian University
9. Материалы 5-й международной научной конференции «Гейдар Алиев: мультикультурализм и идеология толерантности», посвященной 99-летию со дня рождения общенационального лидера Гейдара Алиева. 28 апреля 2022 г.
11. Международная научная конференция «Карабах: политические, экономические, культурные аспекты» (17-18 марта 2022 г.), СГУ.
12. Международный симпозиум имени Юнуса Эмре, проведенный 16 июля, Баку, Эльм, 2021, Институт востоковедения имени академика Зии Буньядова НАНА совместно с Фондом Мехмета Акифа Эрся
13. Международный симпозиум Ататюрка, посвященный 140-летию со дня его рождения, 19 мая 2021 г.
14. 11-й Международный Стамбульский научно-исследовательский конгресс, Стамбул, 15-17 октября 2022 г.
15. 3-й РД Международный конгресс Artemis по гуманитарным и социальным наукам, Измир
16. III Международный форум кавказоведов, 19-20 октября / октябрь 2022 г., / Баку

17. Международная анатолийская конференция по винограду, Бесни, провинция Адьяман, Турция, 9-10 марта 2022 г.

НАУЧНЫЕ РАБОТЫ

1. Методические ресурсы, в республике: Гянджинский период Азербайджанской Народной Республики. Гянджа, 2019, с. 87
2. Методические ресурсы, в республике: общенациональный лидер Гейдар Алиев, основатель современного азербайджанского государства (1990-2003 гг.). Баку-Савад-2021, стр.95
4. История Азербайджана. Учебник Наука и образование, Баку-2021
5. Конституция Азербайджанской Республики и основы права. Тематическая программа, Гянджа, 2022 г.
6. История Азербайджана. Тематическая программа, Гянджа, 2022 г.

Статьи

Статьи, опубликованные на международных и республиканских конференциях и периодических изданиях:

7. Внутренняя политика Азербайджанской Демократической Республики. ПОЛЬСКИЙ НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ. Выпуск 8. Часть 2. Варшава. ноябрь 2018 г.
8. Азербайджанская Демократическая Республика - Как пример первого демократического, правового и унитарного государства на Востоке. Актуальные научные исследования в современном мире. Переяслав-Хмельницкий. 2018.
9. Установление власти правительства Азербайджанской Республики на всей территории Азербайджана. Словацкий международный научный журнал. ТОМ. 2 №25, 2019, Братислава, Словакия
10. Политические отношения между Турцией и Азербайджанской Демократической Республикой. Датский научный журнал. №22/2019 ISSN 3375-2389 Том 2 Дания, Копенгаген
11. Обзор творчества диванного поэта Имадеддина Насими. I Международный симпозиум по исследованию суфизма: Nesimi-650. Невшехир-2019
12. Азербайджанские женщины, сражающиеся в Великой Отечественной войне. Образование и наука в России и за рубежом Москва 25 мая 2020 г., № 5 (Том 69)
13. Ахмед Бей Агаоглу. II Международная Анкарская конференция научных исследований 6-8 марта 2020 г./ Анкара

14. Энергетические отношения между Азербайджаном, Турцией и Грузией. Международная научно-практическая конференция, посвященная 150-летию со дня рождения Абдуррахим бека Хагвердиева. Наука и образование в XXI веке: теория и практика, 20-21 февраля 2020 г., Карс, Турция
15. Краткий обзор истории отношений Турции и Грузии. Молодой исследователь научно-практический журнал. Баку, 2021 г.
16. Факторы, определяющие турецко-грузинские отношения. История и ее проблемы. 2020, №1
17. Военная агрессия Армении против Азербайджана. Институт Кавказоведения, Форум кавказоведов, 2020.
18. Фатали Хан Хойский. Научные известия ГГУ. Серия фундаментальных, гуманитарных и естественных наук, №1. 2019 г.
19. Политика сотрудничества в Турции и ее результаты. Научные работы АДАУ. Гянджа -2020, N-1. ISSN 2310-4104
20. Сотрудничество в области обороны и безопасности между Турецкой Республикой и Грузией. Научные работы Нахчыванского государственного университета, 2021 г.
21. Турецкая политика Наримана Нариманова. Материалы Республиканской научной конференции, посвященной 150-летию со дня рождения выдающегося общественно-политического деятеля Н. Нариманова на тему «Нариман Нариманов - великий просветитель и общественно-политический деятель». НАНА. Институт востоковедения имени академика З.Буньядова, Баку-Наука-2020
22. Значение создания Турецкой Республики на Востоке. I съезд народов Востока - Баку, 1920 г. Международная научная конференция "Народы Востока 100 лет назад и сегодня". НАНА. Институт востоковедения имени академика З.Буньядова Баку-Наука-2020
23. Торговые операции Московской компании в Сефевидском государстве во второй половине XVI в. Материалы научно-практической конференции аспирантов и молодых исследователей, посвященной 90-летию со дня рождения З. Буньядова. Баку, 2013 г.
24. Отношения Елизаветы Тюдор с Османским государством. Материалы республиканской научно-практической конференции аспирантов и молодых ученых по случаю 90-летия со дня рождения общенационального лидера Гейдара Алиева. Баку, 2013 г.

25. Гейдар Алиев Стратегия и укрепление международных позиций Азербайджанской Республики. Республиканская научная конференция «Актуальные проблемы международных отношений», Баку, 25 октября 2019 г.
26. Пограничные ворота Турция-Грузия. Международный конгресс Евразия по научным исследованиям и современным тенденциям-V. 16-19 декабря 2019 г. Баку, Vol. 2
27. С экономической точки зрения важности Грузии для Турции. Международный Азиатский Конгресс по современным наукам - IV 26-28 июня 2020 г., Баку, Азербайджан, Университет Хазар.
28. Бакинская нефть в военно-стратегических планах западных государств. Республиканская научная конференция «Стратегия развития гуманитарных наук». Баку, 2021 г.
29. Факторы, определяющие турецко-грузинские отношения. Бакинский Университет. История и ее проблемы. 2021, №1. Баку, Адылоглу
30. Роль общенационального лидера в формировании нового отношения к исторической идеологии. Материал конференции. Международная конференция Гейдара Алиева, посвященная 98-летию со дня рождения, 10 мая 2021 года
31. Мустафа Кемаль Ататюрк и идеи тюркизма. Международный симпозиум Международный симпозиум Ататюрка, посвященный 140-летию со дня его рождения, 19 мая 2021 г.
32. Гейдар Алиев – архитектор независимого Азербайджанского государства. Научно-теоретическая конференция, посвященная 98-летию со дня рождения общенационального лидера Гейдара Алиева на тему «Историческая победа, одержанная нами в Отечественной войне, является торжеством политики Гейдара Алиева» 4 мая 2021 года
33. Сотрудничество в области обороны и безопасности между Турецкой Республикой и Грузией. Нахчыванский университет. Научные труды-2020 №4
34. Значение инновационных инвестиций в современный период. Международная конференция по карабахским прикладным наукам, Университет Хазар 17-19 июня 2021 г.
35. Конфликты в Грузии и Турции. Территориально-пограничные проблемы на Южном Кавказе: от Карского договора до Шушинской декларации. Республиканская научная конференция. тезисы. 23 сентября 2021 г., 2021 г.
36. Влияние Экономическо-коммерческого делового союза Турция-Азербайджан и Турция-Грузия на региональную геополитику. New Türkiye 121 Joint Special Issue-II,

сентябрь-октябрь 2021 г., ISSN 1300-4174, Центр стратегических исследований
New Turkey

37. Роль Азербайджана в международных энергетических проектах. Азербайджанская Республика через 30 лет: Энергетический центр Южного Кавказа, Научная конференция Республики 14 октября 2021 года, Баку

38. Факторы, определяющие политику Турции в Грузии (1991-2019 гг.). Научный журнал "Вопросы национальных и федеративных отношений", Москва, 2021 г.

39. Журнал включен в базу данных РИНЦ (Российский индекс научного цитирования). Он включен в каталог Ulrich's Periodicals Directory. Пятилетний импакт-фактор журнала: 1006

40. Роль Юнуса Эмре в структуре анатолийского тюрка. Международный симпозиум имени Юнуса Эмре, состоявшийся 16 июля, Баку, Эльм, 2021, совместно с Институтом востоковедения имени академика Зии Буньядова НАНА и Фондом Мехмета Акифа Эрсоя

41. Взгляд Турции на многостороннее региональное сотрудничество на Кавказе. Материалы 4-й республиканской научной конференции докторантов и магистрантов на тему «Единство образования, исследований и инноваций», Нахчыван, 29 апреля 2022 г.

42. Победа, уничтожившая армянскую фантастику. «Гейдар Алиев: Мультикультурализм», посвященный 99-летию со дня рождения общенационального лидера Гейдара Юлиева

И идеология толерантности» Материалы 5-й Международной научной конференции, 28 апреля 2022 г.

43. Провокации армян в Карабахе во времена Азербайджанской Народной Республики. ИСТОРИЯ КАРАБАХА: ПОЛИТИЧЕСКИЙ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ, КУЛЬТУРНЫЙ АСПЕКТЫ

МЕЖДУНАРОДНАЯ НАУЧНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ (17-18 марта 2022 г.), СДУ

Турецко-грузинские гуманитарные отношения: основные направления и реалии. №1 (34)

45. Отношения Турции и Грузии в рамках Черноморского экономического сотрудничества. Баку: Кавказшунаслыг, -2022, № 1 (3)

46. Экономические интеграционные процессы на Южном Кавказе: пример Азербайджан-Турция-Грузия. 11-й Международный Стамбульский научно-исследовательский конгресс, Стамбул, 15-17 октября 2022 г., с.

47. Южный Кавказ в энергетической дипломатии Турции. ГСУ. Новости науки 2022/2 –

48. Армянский вандализм против материального и культурного наследия Азербайджана во время карабахского конфликта. Вторая карабахская Отечественная война за обеспечение территориальной целостности Азербайджана: государство, народ, единство армии. «Успехи и перспективы» Международная научная конференция Тезисы докладов, АГУ

Баку, 29-30 октября 2021 года

49. Карабах как начало новой эпохи на Южном Кавказе. Республиканская научная конференция "Реалии Южного Кавказа, посвященная году Шуши". Институт Кавказоведения НАНА, 3 ноября 2022 г.

50. Этнография Передней Азии и Кавказа в XII-XV вв. и внешние воздействия на нее.

Итоги Республиканской научной конференции на тему «Обзор историко-этнографических вопросов Передней Азии и Кавказа в XII-XV веках», Баку 2020,

51. Материалы конференции Верхней и Нижней мечети Говхар ага Материалы Республиканской научной конференции на тему «Шуша – вчера, сегодня, завтра», Казахский филиал БГУ, 25 ноября 2022 г.

52. Экономические интеграционные процессы на Южном Кавказе: Азербайджано-турецкий пример. III Международный форум кавказоведов, 19-20 октября 2022 г., Баку

53. Экономические интеграционные процессы на Южном Кавказе: пример Азербайджана-Турции-Грузии. 11-й Международный Стамбульский научно-исследовательский конгресс 15-17 октября 2022 г., СТАМБУЛ, ТУРЦИЯ

54. Важность инновационных инвестиций в виноградарство в Азербайджане и в мире Международная Анатолийская Виноградная Конференция. Бесни, провинция Адьяман, Турция
9-10 марта 2022 г.

55. Направления стимулирования применения инноваций в сельском хозяйстве
Поле и правовая основа. BioGecko. Журнал новозеландской герпетологии.
Том 12 Выпуск 01 2023

ЯЗЫКОВЫЕ НАВЫКИ

Английский

турецкий

Другой: ----

AZERBAIJAN STATE AGRARIAN UNIVERSITY

Name: Chinare

Surname: Safarova

Father's name: Kabil

Born: 18.10.1990

Work phone: -

Mob: 0556986055

E-mail: seferova.cinare@bk.ru

Faculty: Agrarian economy

Department: department of social sciences



EDUCATION, DEGREE AND SCIENTIFIC TITLE

In 2011, he graduated from Baku State University, Department of History, majoring in History with honors;

In 2013, he graduated with honors from Baku State University with a master's degree in Medieval History.

Since 2019, he has been a doctoral candidate at Ganja State University.

LABOR ACTIVITY

In 2016-2017, he worked as the head of the association at the Ganja Ecological Education and Experience Center of the Ministry of Education.

In 2017-2018, he worked as a history teacher in Almali village general secondary school of Dashkasan district.

Since 2018, he has been working as a teacher at the Department of Social Sciences and Multiculturalism of the Azerbaijan State Agrarian University;

At the bachelor's level, he conducts lectures and seminars on "History of Azerbaijan", "Introduction to Multiculturalism", Constitution of the Republic of Azerbaijan and the basics of law, Political Science.

He is the author of 49 articles, 1 textbook, 3 methodical materials, and 2 programs.

RESEARCH AREA

The place of Georgia in the foreign policy of the Republic of Turkey (1991-2019)

AT INTERNATIONAL SEMINAR, SYMOSIUMS AND CONFERENCES PARTICIPATION

1. International Forum of Caucasus scholars-II, Baku, 2019
2. INTERNATIONAL EUROASIA. Congress on Scientific Researches and Recent Trends-V. December 16-19, 2019
3. I International Sufism Research Symposium: Nesimi-650. Nevşehir-2019
4. II International Ankara Conference of Scientific Research March 6-8, 2020/ Ankara
5. International scientific-practical conference dedicated to the 150th anniversary of the birth of Abdurrahim Bey Hagverdiev Science and education in the 21st century: theory and practice, February 20-21, 2020 Kars, Turkey
6. International Asian Congress On Contemporary Sciences- IV. June 26-28, 2020, Baku, Azerbaijan, Khazar University
7. The First Congress of Eastern Nations-Baku, 1920. Eastern Nations 100 years ago and today International Scientific Conference. ANAS. Institute of Oriental Studies named after Academician Z. Bunyadov Baku, 2020
8. History teachers' forum Baku 2021 organized by Western Caspian University
9. Materials of the 5th international scientific conference "Heydar Aliyev: Multiculturalism and Ideology of Tolerance" dedicated to the 99th anniversary of the birth of national leader Heydar Aliyev. April 28, 2022
11. Karabakh: Political, Economic, Cultural Aspects International Scientific Conference (March 17-18, 2022), SSU
12. International Yunus Emre Symposium held on July 16, Baku, Elm, 2021, Institute of Oriental Studies named after Academician Ziya Bunyadov of ANAS, together with Mehmet Akif Ersoy Foundation
13. Atatürk International Symposium on the 140th anniversary of his birth, May 19, 2021
14. 11th International Istanbul Scientific Research Congress, Istanbul, October 15-17, 2022

15. 3 RD International Artemis Congress on humanities and social sciences, Izmir
16. III International Forum of Caucasian Scholars, October 19-20 / October, 2022, / Baku
17. International Anatolian Grape Conference Besni, Adiyaman Province, Turkey March 9-10, 2022

SCIENTIFIC WORKS

1. Methodological resources, in the Republic: Ganja period of the Azerbaijan People's Republic. Ganja, 2019, p. 87
2. Methodological resources, in the Republic: National Leader Heydar Aliyev, Founder of the Modern State of Azerbaijan (1990-2003). Baku-Savad-2021, p.95
4. History of Azerbaijan. Textbook Science and education, Baku-2021
5. Constitution of the Republic of Azerbaijan and fundamentals of law. Subject program, Ganja, 2022
6. History of Azerbaijan. Subject program, Ganja, 2022

Articles

Articles published in international and republican conferences and periodicals:

7. Internal Politics of Azerbaijan Democratic Republic. POLISH SCIENCE JOURNAL. Issue 8. Part 2. Warsaw. November, 2018
8. Azerbaijan Democratic Republic - As an example of the First Democratic, Legal and Unitary State in the East. Current Scientific Research in the Modern World. Pereyaslav-Khmelnyskyi. 2018.
9. Establishment of the power of the government of the Azerbaijan Republic in the whole territory of Azerbaijan. Slovak international scientific journal. VOL. 2 №25, 2019, Bratislava, Slovakia
10. Political relations between Turkey and the Azerbaijani Democratic Republic Danish scientific journal. №22/2019 ISSN 3375-2389 Vol.2 Denmark, Copenhagen

11. An overview of the creativity of Divan poet Imadeddin Nasimi. I International Sufism Research Symposium: Nesimi-650. Nevşehir-2019

12. Azerbaijani women fighting in the Great Patriotic War.

Education and Science in Russia and Abroad Moscow May 25, 2020, No. 5 (Vol. 69)

13. Ahmed Bey Agaoglu. II International Ankara Conference of Scientific Research March 6-8, 2020/ Ankara

14. Energy relations between Azerbaijan-Turkey-Georgia. International scientific-practical conference dedicated to the 150th anniversary of the birth of Abdurrahim Bey Hagverdiyev. Science and education in the XXI century: theory and practice, February 20-21, 2020, Kars, Turkey

15. A brief overview of the history of relations between Turkey and Georgia. Young researcher scientific and practical journal. Baku, 2021

16. Factors determining Turkey-Georgia relations. History and its problems. 2020, No. 1

17. Armenia's military aggression against Azerbaijan. Caucasian Studies Institute, Caucasian Scholars' Forum, 2020.

18. Fatali Khan Khoyski. Scientific News of GSU. Series of Fundamental, Humanitarian and Natural Sciences, No. 1. 2019

19. Cooperation policy in Turkey and its results. Scientific Works of ADAU. Ganja -2020, N-1. ISSN 2310-4104

20. Defense and security cooperation between the Republic of Turkey and Georgia. Scientific works of Nakhchivan State University, 2021

21. Nariman Narimanov's Turkish policy. Materials of the Republican scientific conference dedicated to the 150th anniversary of the outstanding social and political figure N. Narimanov on "Nariman Narimanov - a great educator and social and political figure". ANAS. Institute of Oriental Studies named after Academician Z. Bunyadov, Baku- Science-2020

22. The importance of the establishment of the Republic of Turkey in the East. The 1st Congress of Eastern Peoples-Baku, 1920. Eastern Peoples 100 Years Ago and Today International Scientific Conference. ANAS. Institute of Oriental Studies named after Academician Z. Bunyadov Baku-Science-2020

23. Trade operations conducted by the Moscow company in the Safavid state in the second half of the 16th century. Materials of the scientific-practical conference of graduate students and young researchers on the occasion of the 90th anniversary of the birth of Z. Bunyadov. Baku, 2013
24. Elizabeth Tudor's relations with the Ottoman state. Materials of the national scientific-practical conference of graduate students and young researchers on the occasion of the 90th anniversary of the birth of national leader Heydar Aliyev. Baku, 2013
25. Heydar Aliyev Strategy and strengthening of the international positions of the Republic of Azerbaijan. Republican scientific conference "Actual problems of international relations", Baku, October 25, 2019
26. Turkey-Georgia Border Gate. International Euroasia Congress on Scientific Researches and Recent Trends-V. December 16-19, 2019 Baku, Vol. 2
27. From The Economic View Of Georgia Importance For Turkey. International Asian Congress On Contemporary Sciences- IV June 26-28, 2020, Baku, Azerbaijan, Khazar University.
28. Baku oil in the military-strategic plans of the western states. Humanities Development Strategy Republican Scientific Conference. Baku, 2021
29. Factors determining Turkey-Georgia relations. Baku University. History and its problems. 2021, No. 1. Baku, Adiloglu
30. The role of the national leader in the formation of a new attitude to historical ideology Conference material. Heydar Aliyev International Conference on the 98th anniversary of his birth, May 10, 2021
31. Mustafa Kemal Atatürk and ideas of Turkism. International Symposium Atatürk International Symposium on the 140th anniversary of his birth, May 19, 2021
32. Heydar Aliyev is the architect of the independent state of Azerbaijan. Scientific-theoretical conference dedicated to the 98th anniversary of the birth of National Leader Heydar Aliyev on the topic "The historical victory we won in the Patriotic War is the celebration of Heydar Aliyev's policy" May 4, 2021
33. Defense and security cooperation between the Republic of Turkey and Georgia. Nakhchivan University. Scientific works-2020 No. 4

34. The importance of innovative investment in modern period. International Karabakh applied sciences conference, Khazar University June 17-19, 2021
35. Conflicts in Georgia and Turkey. Territorial-border problems in the South Caucasus: From the Kars Treaty to the Shusha Declaration. Republican scientific conference. Theses. September 23, 2021, 2021
36. Effects of Turkey-Azerbaijan and Turkey-Georgia Economic-Commercial Business Union on Regional Geopolitics. New Türkiye 121 Joint Special Issue-II, September-October 2021, ISSN 1300-4174, New Turkey Strategic Research Center
37. The Role of Azerbaijan in International Energy Projects. The Republic of Azerbaijan in 30 years: Power Center of the South Caucasus, Scientific Conference of the Republic October 14, 2021, Baku
38. Factors determining the policy of Turkey in Georgia (1991-2019). "Issues of national and federal relations" Scientific journal, Moscow, 2021
39. The journal is included in the PИHЦ (Russian index of scientific citation) database. It is included in the catalog Ulrich's Periodicals Directory. Five-year impact factor of the journal: 1,006
40. The role of Yunus Emre in the structure of Anatolian Turkish. The International Yunus Emre Symposium, held on July 16, Baku, Elm, 2021, in collaboration with the Institute of Oriental Studies named after Academician Ziya Bunyadov of ANAS and the Mehmet Akif Ersoy Foundation
41. Turkey's view of multilateral regional cooperation in the Caucasus. Materials of the 4th republican scientific conference of doctoral and master's students on "Unity of Education, Research and Innovation", Nakhchivan, April 29, 2022
42. The victory that destroyed Armenian fiction. "Heydar Aliyev: Multiculturalism" dedicated to the 99th anniversary of the birth of national leader Heydar Yuliyev
And the ideology of tolerance" Proceedings of the 5th International Scientific Conference, April 28, 2022
43. Provocations by Armenians in Karabakh during the Azerbaijan People's Republic.
HISTORY OF KARABAKH: POLITICAL, ECONOMIC, CULTURAL ASPECTS
INTERNATIONAL SCIENTIFIC CONFERENCE (March 17-18, 2022), SDU

Turkish-Georgian humanitarian relations: main directions and realities. #1 (34)

45. Turkey-Georgia relations within the framework of Black Sea economic cooperation. Baku: Qafqazshunasliq, -2022, No. 1 (3)

46. Economic integration processes in the South Caucasus: the example of Azerbaijan-Turkey-Georgia. 11th International Istanbul Scientific Research Congress, Istanbul, October 15-17, 2022, p.

47. South Caucasus in Turkey's energy diplomacy. GSU. Scientific News 2022/2 –

48. Armenian vandalism against the material and cultural heritage of Azerbaijan during the Karabakh conflict. Second Karabakh Homeland War for ensuring the territorial integrity of Azerbaijan: State, People, Army unity. "Successes and perspectives" International scientific conference Abstracts of reports, ASU

Baku, October 29-30, 2021

49. Karabakh as the beginning of a new era in the South Caucasus. "Realities in the South Caucasus dedicated to the year of Shusha" republican scientific conference. Institute of Caucasian Studies of ANAS, November 3, 2022

50. Ethnography of Front Asia and the Caucasus region in the 12th-15th centuries and external influences on it

Results of the Republican Scientific Conference entitled "Review of historical and ethnographical issues of Near Asia and the Caucasus in the 12th-15th centuries", Baku 2020,

51. Upper and Lower Govhar Aga Mosque Conference material Materials of the Republican Scientific Conference on "Shusha - Yesterday, Today, Tomorrow", Kazakh BSU branch, November 25, 2022

52. Economic integration processes in the South Caucasus: Azerbaijan-Turkey example. III International Forum of Caucasus scholars, October 19-20, 2022, Baku

53. Economic integration processes in the South Caucasus: the example of Azerbaijan-Turkey-Georgia. 11 TH International Istanbul Scientific research congress October 15 17, 2022, ISTANBUL, TURKEY

54. The importance of innovative investment in viticulture in Azerbaijan and in the word International Anatolian Grape Conference. Besni, Adiyaman Province, Turkey

March 9-10, 2022

55. Directions for stimulating the application of innovations in agriculture
field and legal basis. BioGecko. A Journal for New Zealand Herpetology.

Vol 12 Issue 01 2023

LANGUAGE SKILLS

English

Turkish

Other: ----